



# La douane sans domicile fixe ?

Lettre à Monsieur le Directeur Interrégional,

Vendredi 1er avril, une délégation composée de personnel de la sous-préfecture accompagnée du PEB et du Secrétariat Général est passée dans les services du bureau Central. Cette visite était tellement inattendue que les collègues se sont demandés si ce n'était pas un poisson d'avril !

Ce déplacement dans nos services douaniers nous interroge :

- Pourquoi n'avons-nous pas été informés au préalable dans l'application courrier ?
- Pourquoi la délégation n'est pas venue se présenter ?
- Pourquoi les douaniers présents n'ont pas salué tous les collègues douaniers dans les services ?

L'homme au premier rang de cette délégation a visiblement posé beaucoup de questions : Quelles sont vos missions ? Votre charge de travail ? Vos effectifs correspondent-ils bien à la surface dont vous disposez ? Il a même été évoqué la vente de la DR et le déménagement du HSA ...

Il nous semblait qu'après l'envahissement du Comité Technique le 4 mars dernier et la discussion qui s'en est suivie que vous étiez soucieux des conséquences entraînées par la vitesse à laquelle notre Administration change, se modernise en laissant les collègues sur le bas-côté... Vous nous aviez assurés de votre préoccupation d'informer afin d'éviter les situations anxiogènes et les incompréhensions.

Pensez-vous vraiment que cette façon de procéder vendredi a contribué à l'apaisement des tensions et des inquiétudes dans les services douaniers ?

La CGT vous rappelle qu'il existe encore une instance dédiée dans laquelle l'Administration se doit d'informer les représentants des personnels sur les travaux et les réorganisations de services. Cette instance c'est le CHSCT et même si son actuelle présidente passe plus de temps en séance sur son portable qu'à l'animation des débats, elle existe encore et il serait judicieux de s'en servir.

**Nous espérons que ce courrier ne restera pas lettre morte, car nous, représentants du personnel de la CGT sommes inquiets pour l'avenir de notre maison Douane, car le dépeçage de notre Administration n'est pas un vain mot dans la période actuelle. Nous espérons que vous saurez rassurer les douaniers Havrais qui sont dans la plus grande incertitude.**